



— Universidad —
Inca Garcilaso de la Vega
Nuevos Tiempos. Nuevas Ideas

FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS

TRABAJO SUFICIENCIA PROFESIONAL

**TÍTULO: El Maltrato Infantil y su Relación
Con el Derecho Del Niño**

PRESENTADO POR EL BACHILLER:

ALEX EDINSON GALVEZ VASQUEZ

.....

PARA OPTAR EL TÍTULO DE ABOGADO

FECHA DE PUBLICACION: 19 DE OCTUBRE DE 2017

LIMA – PERÚ

RESUMEN

La Presente Investigación Denominada: **“El Maltrato Infantil y su relación con el Derecho del Niño en el Distrito de Barrios Altos, el Año 2017”** tuvo como objetivo determinar la relación entre el abuso, maltratos en todos sus aspectos realizado a menores de edad y el Derecho de los niños, la misma que se encuentra a cargo de las instituciones del Estado, en cuanto a la protección y seguridad hacia ellos según la percepción de los abogados Civilistas en el distrito y año arriba señalados.

El método de Investigación fue Descriptivo, Diseño correlacional. La muestra estuvo constituida por 42 alumnos del Colegio Corazón de Jesús del Distrito de Barrios Altos. Mediante la Técnica de la encuesta se elaboró y aplicó un cuestionario para recoger información sobre el Maltrato Infantil y los Derechos de los Niños.

Finalmente existe una relación significativa entre los maltratos Físico, Psicológico y Sexual contra los niños y la falta de una protección adecuada a sus Derechos, según percepción de los Alumnos del Colegio Corazón de Jesús encuestados del distrito de Barrios Altos, del Año 2017.

PALABRAS CLAVES: Maltrato infantil, Derechos, Protección, Alumnos, Jurisprudencia.